

# El General Videla Visitará Paraguay

por Alejandro ESCOBAR

ASUNCION, 13 de febrero (AFP).—La próxima visita del presidente argentino, teniente general Jorge Rafael Videla, al Paraguay, tendrá una significación altamente positiva en las relaciones binacionales, se estimaba hoy en Asunción.

La visita oficial del general Videla fue confirmada el viernes aquí por el canciller paraguayo, Alberto Nogués, aunque sólo admitió que se producirá en el curso de este año.

Los observadores señalaron que, debido a la intensidad del intercambio paraguayo-argentino, la visita ulterior que el presidente general Alfredo Stroessner efectuará al país vecino, tendrá igualmente un constructivo efecto en el panorama binacional con proyecciones al ámbito regional.

Se estima que en principio el viaje oficial del general Videla a Asunción se efectuará en la primera quincena de abril próximo.

Según es consenso general en Asunción, las relaciones paraguayo-argenti-

nas comenzaron a mejorar verdaderamente tras el cambio de gobierno en la nación vecina el 24 de marzo último.

El general Videla envió al Paraguai el año pasado, sucesivamente, al canciller César Augusto Guzzetti y luego al ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, para dar un enfoque más positivo a las relaciones bilaterales.

A juicio de los medios competentes de Asunción, las actuales autoridades castrenses argentinas no recurrieron en demasía a los discursos y a las promesas en su vinculación como el Paraguay, sino brindaron un tratamiento más adecuado y concreto.

De hecho, en lo político, la cooperación paraguayo-argentina es muy amplia, sobre todo en la lucha contra la guerrilla o la subversión.

Los observadores recordaron que la estabilidad interna del Paraguay, bajo el gobierno del general Stroessner, es muy sólida y no hay razones para pensar que ese esquema se modificará en el futuro. Por el contrario, se estima que ello se consolidará, aún más, en el devenir. La política también influye en las relaciones con la Argentina, por razones de vecindad geográfica y por consideraciones geopolíticas, espusieron los observadores.

Se daba por descontado que la visita del general Videla al Paraguay contribuirá fundamentalmente al logro de una actitud y de un mayor sentido solidario entre ambos países.

En el plano económico, se espera que el intercambio paraguayo-argentino llegará muy fácilmente a los 100 millones de dólares anuales por efecto del mejoramiento de su vinculación binacional.

Otrora los paraguayos siempre se quejaron de los argentinos por presuntas trabas a varios rubros de su comercio exterior o bilateral, a raíz de la mediterraneidad paraguaya.

Los observadores estaban contestes en que el régimen militar argentino tendrá que corregir algunos problemas que aún subsisten, en ese aspecto, si verdaderamente tiene el propósito de inaugurar "una nueva era" en sus relaciones con el Paraguay.

La coparticipación paraguaya en los grandes programas hidroeléctricos tanto con la Argentina como con el Brasil, enmarcará —más que seguro— la serie de encuentros presidenciales de nivel paraguayo-argentino con evidentes proyecciones regionales, sostuvieron los peritos.

EL SOL DE MEXICO

Venezuela Hará a  
Argentina Compras  
por US\$70 Millones

BUENOS AIRES, febrero 13 (AFP).—Venezuela comprará granos y otros productos a Argentina por 70 millones de dólares, informó hoy aquí el subsecretario de Economía Agraria argentino.

El funcionario retornó a Buenos Aires tras haber permanecido en Caracas encabezando una delegación integrada por exportadores privados.

EXCELSIOR

El Mundo Económico

Venezuela Comprará Cereales Argentinos

BUENOS AIRES, 14 de febrero. (AP)—Venezuela comprará este año cereales argentinos por 70 millones de dólares, informó el subsecretario de Economía Agraria, Alejandro Manuel Estrada. Al regresar ayer de Caracas, Estrada declaró que las adquisiciones pactadas en Venezuela comprenden 300,000 toneladas de trigo, 200,000 de sorgo y 50,000 de maíz, Estrada declaró que Venezuela tiene necesidad de aceites y que Caracas canalizaría hacia Argentina sus compras de aceite de maní y de algodón, así como harina de soya.